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Questions diverses 
 
 
 

Point sur les compteurs Linky 
 
 
 

Lundi 27 novembre 2017, un compteur Linky a pris feu rue du président Paul Doumer. 
Cet incident suscite naturellement beaucoup d’interrogations et d’inquiétudes chez les 
Louveciennois. On peut légitimement s’inquiéter des conséquences d’un tel problème 
dans une habitation individuelle ou dans un immeuble collectif. 
 
Cet évènement mérite une intervention municipale forte de la part du Maire auprès 
d’ENEDIS. 
 
Le 28 novembre 2017 je vous ai adressé un courrier à ce sujet relayant l’inquiétude 
de Louveciennois et sollicitant de votre part une intervention auprès d’ENEDIS  pour 
diagnostiquer l’origine du sinistre et dans l’hypothèse où cet incident serait lié au 
compteur lui-même ou à un défaut dans son installation, de procéder à une 
vérification de l’installation des 3000 compteurs de la commune.  
 
Vous avez accusé réception de ce courrier mais je m’étonne de ne pas avoir obtenu de 
réponse de votre part.   
Pouvez-vous nous indiquez si vous êtes intervenu auprès d’ENEDIS ou si 
vous comptez le faire ?  
 
Par ailleurs, sur le sujet des compteurs Linky, la commission extra-municipale vous a 
remis son rapport final cette semaine après avoir fourni un important travail de 
réflexion, alors même que le déploiement des compteurs s’accélérait sur la commune 
en dépit de la demande de suspension formulée par la commission et par le conseil 
municipal.  
Je souhaitais savoir si vous aviez lu ce rapport, ce que vous en pensez et ce 
que vous envisagez de faire maintenant ?  
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